
ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂManq, MUNICIpAL DE pRESIDENTE MEDICI

ATA N" 006/2019 da02u Sessâo Ordinária da Nona Legislatura da Câmara Municipal de

Presidente Médici/RO.

Presidente: MARIA CUSTODIO V.S NOVAIS

Vice- Presidente: GESAEL ALVES

1.. Secretário: JOSE ANTÔNIO DE SOUZA

2O SECTEIáriO: ANTÔruIO FRANCISCO BEZERRA

As 09h00min, do dia vinte e cinco de fevereiro do ano de dois mil e dezenove
(25.02.20t9). Reuniram-se no plenário da Câmara Municipal de Presidente

Medici/R0, sito a Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início à Primeira Sessão

0rdinária da nona Legislatura, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhora

Vereadora Maria Custodio V.S Novais.0 vereador Mario César Nunes fez a

Oração de abertura dos trabalhos. Em ato contínuo, a Vereadora/Presidente

Senhora Maria Custodio V.S Novais solicitou ao Primeiro Secretário Vereador

José Antônio de Souza para que procedesse à chamada dos Senhores

Vereadores. O 1o Secretário José Antônio de Souza constatou a presença de 9

(nove) Excelentíssimos Senhores Vereadores: Amaurilio Francisco de Jesus,

Antônio Francisco Beserra, Benedito Alves da Cruz, Jaderson Colares da

Rocha, Gesael Alves, Handerson Brito dos Santos, José Antônio de Souza,

Mário Cesar Nunes e Maria Custodia V. da Silva Novais. Havendo Quorum
legal, a Presidente declarou aberto a 02u Sessão Ordinária da Câmara Municipal.

A Presidente colocou em discussão a ata n" 05/2019 da 01o Sessão Ordinaria,

apos ser discutida foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade de

votos dos Senhores Vereadores e data da reuniáo com representantes de poder.es

e orgãos. A Presidente Maria Custódio V.S Novais solicitou ao Lo Secretário
José Antônio de Souza para que procedesse a leitura da Ordem do Dia Leitura

do Projeto de Lei no" 0l-3,014,01-5,016,017 e 0I8/20L9 de autoria do Poder Executivo,

Leitura do Requerimento N"001/2019 de autoria da Vereadora Maria Custodio V.S

Novais, Leitura do Requerimento N"001,002/2019 de autoria do Vereador Zezinho do
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Estrela, Leitura do Requerimento no 002 e 003/2019 de autoria do Vereador Handerson

Brito dos Santos. Terminado a leitura da Matéria da Ordem do Dia, a Presidente
passou para os Pronunciamentos dos Senhores Vereadores. O Presidente
tosé Antonio de Souza concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor
Amaurílio Francisco de Jesus' por oito minutos, cumprimentou a Mesa,

serventuários da Casa, público presente, convidados e disse: " Dízer que

semana passada foi uma semana corrida de visitas nas zonas rurais com o
vereador Brito, e a população ainda questiona de tal feito, e dizer que é nosso

papel sim fazer essa visitas. Dizer a população que entendam que náo é culpa do

Executivo culpa dos fenômenos da natu reza.Falar da lim peza que foi feito na Vila

BandeiraBranca. Falar do recurso que o Deputado Só Na Benção deixou de 100

mil reais que sentei com o Prefeito e decidimos compra de tubos de água para

melhoria da zona rural." O Presidente José Antônio de Souza concedeu o uso

da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Handerson Brito dos Santos por oito
minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público presente,

convidados e disse: "Falar das críticas feitas nas redes sociais e das nossas

visitas assim como Vereador Amaurilio já disse. Quero dizer sobre os dois

requerimentos que a comunidade realmente necessita de tais recursos de lazer

e tambem para ampliaçáo da economia da Vila." O Presidente José Antônio de

Souza concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Mário Cesar

Nunes por oito minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa,

público presente, convidados e disse: " Quero dizer sobre a pista de skate ,

dizer do projeto da pista de caminhada e iluminação e a 2o etapa o paisagismo, e

se for cumprido pelo menos metade do projeto será um grande feito. Fala também

sobre a arquibancada que foifeita de frente para o muro. Fala da sua ida a Capital

e diz que o Deputado Laerte Gomes vai continuar cumprindo suas promessas

feitas. E agradecer ao Gerenildo pela ajuda que se prontificou a ajudar com tudo

que for de melhoria para município. O Presidente José Antônio de Souza

concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo SenhorTOlN DA MAQUINA por

oito minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público

presente, convidados e disse: "Quero dizer das questoes das obras publicas

que na maioria das vezes não são concluídas, assim como o ponto de
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mototaxistas. Dizer da minha visita na avenida Paraná que está com uma valeta,

e ainda não sanado o problema devido os maquinários ter sofrido acidente

tombando. E o cemitério do município que mesmo em meio tantas chuvas ainda

se encontra em bom estado. Dizer ainda sobre as pontas que restam ser feitas e

agradecer o Dr. Valter o Gerenildo por apresentar boas ideias para ajudar nosso

município. "A Presidente passou a presidência ao Vice-Presidente para Íazer

uso da tribuna, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, públíco

presente, convídados e disse: " Agradecer a Deus por estar aqui cumprindo

nossos deveres, me justificar que nâo pude estar presente esse fim de semana

na festa de aniversário vereador Zezinho e nem na linhaL44. Pois estava na Vila

Camargo participando da entrega dos tratores. Dizer sobre meu requerimento

apresentado pois recebi muitas críticas. Agradecer a população pelo

entendimento que algumas problemas não sáo resolvidos por conta das chuvas

pois os outros municípios também estão sofrendo com isso. Falar da audiência

publica e convidas a todos para vim participar. Falou sobre a ida de alguns

vereadores para a Capital e dizer que ela autoriza sim pois cada um está indo

para um assunto diferente e que sempre que precisarem estarei a disposição

unanimidade_de votos dos senhores Vereadores. O Projeto de Lei no 013,014,015,

016, 017 e 0L8/2019 vai à disposição da Comissão de Justiça e Redação.

Leitura e votaçáo do Requerimento 001,/201,9 de autoria da vereadora Maria

Custodio V.S Novais, que foi aprovado por unanimidade de votos dos senhores

vereadores. Leitura e votaçáo do Requerimento 001 e 002/2019 de autoria do

vereador José Antônio de Souza, que foi aprovado por unanimidade de votos dos

senhores vereadores. Leitura e votação do Requerimento 002, 003/2019 de

autoria do vereador Handerson Brito dos Santos, que foi aprovado por

unanimidade de votos dos senhores vereadores. A Presidente vereadora Maria

Custodio V.S Novais sobre a Sindicância do furto da Caminhonete do Executivo

que está nesta Casa de Leis e entram em consenso com os demais vereadores

para uma reunião no dia 01.03.2019 para estudarem tal matéria. Leitura do

Convite do Sintero. Estavam presentes na sessão a Senhora Diretora do Poder

Legislativo a Rozária Barros Enis, Assessor Jurídico Antonio )anary Barros da Cunha e

demais servidores: Derick, Roberto Pereira, Marilene S. dos Santos e Elizzie

3



ESTADO DE BONDÔNI.A

PODEB I.EqISI^ATTVO MUNICIP.ü.L

CiIil.ü.BA MUNICIPÀ.L DE P8E.,SIDf,.NTE TIEDICI.

SETOB DE BEDÀçÃO

wr*l //-,
vER. eÉÉasr, ÀLvEs

Vice-Presidente

2" Secretário
I ERÀNCISCO BEZERRÀ

vER. I'ÍARIÀ C. V. S.-NOVAIS
Presidente

VER.
1" Secre

VER. HÀNDE

6; c 1g
I COI,ARES DA,I

§tr8TOB l,tr BEDAçÃ.O DO PODEE LSGISIJTTIVO DO l[uMcÍPrc DE PBESIDEI{TE IIf:DICIÂO' Página 1

;ffiá*



ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂTvTIRa MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

Daiane Porfirio Bezerra. Terminou a sessão quando era 1.1.h24min horas, não

havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, o Presidente encerrou a

presente Sessão. Eu, Elizzie Daiane Porfirio Bezerra, Assessor de Finanças e

0rçamento, Recursos Humanos e Geral Pessoal.franscrevi, esta Ata, que é a

pura expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores

deste Poder Legislativo presentes nesta Sessão, assinam as páginas

enumeradas da presente ata.

PLENARIO *CACILDA PENIIA DE ABREU", 25 de fevereiro de 2OL9.

VER. r'{ARrA " MovArs
Presidente

q-, *J fl/^-
vER. effsepr, ar,vils

Vice-Presidente

vER. ,rosÉ axrôNro DE souzÀ
1" Secretário

VER. À}4ÀI'RILIO DE .]ESUS

2o Secretário

VER.

\rER.HÀNDERSON BRITO

4

?--*-'

.4 o (4'l

2'w.ffi



E,STADO DE RONDÔNTÀ

PODtrB I.ECISI.ATTVO MUNTCIPÀL

CÀMABÀ MUNICIPAL Df, PRE,SIDE.NTE MEDICI.

sEroB DE 8ED*'çÃo

vER. !4ARr^ "{uçovArsPresidente

,;lrgç.r--i /!/,-.
vER. eísasL ArvEs

Vice-Presidente

-rnaxcrsco BEZERRÀ
VER.

1"

VER. A}4AURILIO

VE
20 Secretário

sãRToB DE Bf,DAçÃo Do PoDf,8 tIGIsIJtTIvo Do tUMcÍPIo Dtr PBtrsIDf,l{IE, [IíDIGI,/Bo. Página L


